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通算 第2084回  　外部卓話　日本薬科大学　薬学部漢方薬学科　客員教授 木村 正幸 氏 令和4年11月16日

◎司会：新井 公二 SAA　◎点鐘：浅井 純次会長

会長挨拶
浅井 純次　会長

本日の卓話者の木村先生ですが、医療・福祉・環境経営

支援機構の交流会で知り合いになって、それからのお付

き合いで６年くらいになって、先生に漢方や薬局に関し

ていろいろと教えていただいています。本日は卓話よろ

しくお願いいたします。

先日１４日に行われたおお里養護施設の児童を群馬こど

もの国への招待の報告をいたします。

　養護施設の児童３２名、職員１２名、東松山ロータ

リークラブ２名、熊谷南ロータリークラブ９名、当クラ

ブ８名の参加で行いました。午前中は少し風が強かった

のですが、良い天気で午後は上着を脱ぐくらいの気候で

した。子供たち職員で１０班に分かれてそれぞれにわれ

われロータリのメンバーが１，２名混ざって班行動でア

スレチックや長い滑り台等で遊び、子供たちのたくさん

の笑顔と元気をもらいました。閉会式では児童代表から

感謝のお礼があり、終了となりました。

　他のクラブの方々からも好評をいただいております。

また、南さんとの打ち合わせから始まって無事終了しま

した、関係者の方々ありがとうございました。

例会日 出席 欠席 MU 出席率
11.16 15 6 0 71.4%

幹事報告
野村 泰豪　幹事

地区事務所より
　・ポリオ根絶への支援お礼　

　・ハイライトよねやま　272 号

　・2023-24 年度　米山記念奨学生

　　　受け入れのお願い

　・第 44 回バギオ訪問交流の旅募集要項

第 5 グループガバナー補佐より
　IM の案内　　2023.2.11.（土）13：00 ～

　　埼玉純真短期大学　体育館

　　登録料　　1 名￥5，000　（2023.1.1 在籍者数）

　　内容　記念講演　「私が社長です」

　　アパホテル㈱　代表取締役　元谷芙美子氏

熊谷暴力排除推進協議会より
　　「2023 年度カレンダー」配布

　　　各 1 枚づつ帰りにお持ちください。

高城神社より
　　　酉の市の案内　12.8（木）10：00 ～

熊谷市非行防止大会運営委員長より　　

  　 令和 4 年度大会会計報告

〈本日 12/14 のプログラム〉
会員卓話　高橋勤二会員
インボイス制度について　
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ニコニコ BOX
市川 富夫　委員長 

浅井会長・野澤副会長・野村幹事

本日も宜しくお願い致します。木村先生、卓話宜しくお願い致

します。

浅井純次会員

14 日のおお里養護施設児童招待では大変お世話になりました。

天気も良く子供たちの笑顔も見れて有意義な１日になりました。

野中弘之会員

木村先生ご来訪下さりありがとうございます。私も漢方はじめ

数種の薬を服用しておりますが、本日は専門の先生より正しい

知識を学ばせていただきたく存じます。

清水利夫会員

木村正幸先生の卓話楽しみにしていました。

野村泰豪会員

本日も宜しくお願い致します。木村先生、卓話宜しくお願い致します。

中山康徳会員

本日の木村先生の卓話を、楽しみに出席いたしました。宜しく

お願い致します。

高橋勤二会員

妻の誕生日祝いありがとうございます。木村先生、本日の卓話

よろしくお願い致します。

ニコニコ BOX 本日 累計

11.16 ￥22,000 ¥316,000

親睦研修委員会
小川　智　委員長 

忘年家族例会について

来賓紹介

野澤 正春 副会長

日本薬科大学　薬学部漢方薬学科　客員教授 木村 正幸 氏　
ようこそお越しくださいました。

石井典男会員

本日は、木村正幸様ようこそおいで下さいました。卓話を楽し

みに拝聴いたします。

武藤正会員

今年も残り少しになりました。本日も宜しくお願いします。

小川智会員

本日は、木村正幸様の卓話を楽しみにしておりました。本日は

宜しくお願い致します。

市川富夫会員

木村正幸先生の卓話よろしくお願いします。

11月14 日おお里養護施設の子供たちと群馬こどもの国へ行っ

てきました。前日は雨降り、当日は小春日和の良い天気になり

子供たちは丘でボールやゲームで飛び跳ねて楽しそうでした。

子どもたち　枯れ草まみれ　楽しそう

大人たち　陽だまり背にし　目をほそめ

外部卓話　

日本薬科大学　薬学部漢方薬学科　客員教授 木村 正幸 氏 

薬局が電子処方箋を導入するメリットや患者へのメリットな
ど医療体制は新たな時代への変革についての卓話をして頂き
ました。

熊熊谷谷東東ロローータタリリーーククララブブ講講演演会会

エイケイシステム 薬事アドバイサー

日本薬科大学 客員教授

木村正幸

令和 年 月 日

医療体制の変革

～電子処方箋の開始とマイナンバーカードの活用について～

〈次回 12/21 のプログラム〉
忘年家族移動例会


